



Asia Tour Expert

PTI Travel & Tours

3435 Wilshire Blvd Ste 27-62 Los Angeles CA 90010

Tel 213-670-7650 1888-247-8230

www.asiatoursexpert.com



Estambul, Santorini, Atenas, Delfos & Dubái

DIA 01, 27 AUG Los Angeles Estambul

Reunión en el aeropuerto internacional de Los Angeles para abordar un vuelo con destino a Estambul, Turquía.

Día 02, 28 AUG ESTAMBUL (H)

Llegada al aeropuerto de Estambul (IST). Recepción y traslado al hotel. Las zonas históricas de Estambul fueron declaradas Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO en 1985, por sus importantes monumentos y restos históricos. Resto del día libre. Alojamiento.

DÍA 03, 29 AUG ESTAMBUL (D,C)

Desayuno. Excursión guiada con almuerzo en un restaurante de comida típica "JOYAS DE CONSTANTINOPLA": Adéntrate en el casco histórico de la ciudad, donde podrá observar la variedad de vestigios de los diferentes imperios que dieron forma al actual Estambul: el imponente Palacio de Topkapı, residencia de los sultanes y principal centro administrativo del Imperio Otomano; Santa Sofía con su majestuosa arquitectura bizantina y mezcla de elementos religiosos cristianos e islámicos; el Hipódromo Romano, centro de la vida social de Constantinopla durante miles de años; la Mezquita Azul con sus más de 20,000 azulejos de cerámica hechos a mano y traídos desde Iznik; el Gran Bazar, uno de los mercados cubiertos más grandes y antiguos del mundo y en el que el regateo es una tradición. Regreso al hotel. Alojamiento.

Día 04, 30 AUG ESTAMBUL (D, C)

Desayuno. Excursión opcional guiada con almuerzo en un restaurante de comida típica "PERLAS DEL CUERNO DE ORO Y BÓSFORO": Salida para contemplar el espectacular panorama de las antiguas Murallas de Constantinopla y el Acueducto Romano; Visitaremos también el antiguo barrio Judío en Balat y el griego en Fener y contemplar las magníficas vistas del "Cuerno de Oro"; visita de la Catedral de San Jorge, principal patriarcado de la Iglesia Ortodoxa Griega; continuamos a la Mezquita de Solimán El Magnífico, diseñada por el arquitecto otomano Mimar Sinan y que cuenta con la cúpula más grande de todas las mezquitas en Estambul; nos dirigimos al Bazar de las Especies, un lugar con encanto especial por su colorido y aromas, el sitio por excelencia para adquirir té, hierbas, frutos secos, dulces típicos y por supuesto especias; culminamos con un recorrido a través del Bósforo, el estrecho que divide la ciudad entre Europa y Asia, apreciaremos las maravillosas vistas de las fortalezas otomanas, palacios, villas y los puentes que conectan ambos lados de esta urbe. Traslado al hotel. Alojamiento.

Día 05, 31AUG ESTAMBUL - GRECIA (D, C)

Desayuno. A la hora indicada, traslado al aeropuerto para tomar el vuelo con destino Santorini, Grecia. A su llegada nuestro guía local le estará esperando para una visita a la Isla mas visita de Grecia. Traslado al hotel. Cena y alojamiento.



Asia Tour Expert

PTI Travel & Tours

3435 Wilshire Blvd Ste 27-62 Los Angeles CA 90010

Tel 213-670-7650 1888-247-8230

www.asiatoursexpert.com

Día 06, 01 SEP SANTORINI (D, C)

Desayuno. Salida para visitar la isla de Santorini. Explore uno de los pueblos tradicionales más antiguos y auténticos de Santorini Emborio. El siguiente interés del recorrido es la playa de Perivolos, donde podrá nadar en las aguas cristalinas o disfrutar de su almuerzo allí. El recorrido continúa por el pueblo de Pyrgos, visita de una bodega local para aprender todo sobre el vino y probar algunos de los mejores vinos locales. ¡Termine su recorrido con una breve parada en el pico más alto de la isla, la montaña y el monasterio Profitis Helias, donde la vista te dejará sin aliento, respirarás aire fresco, el oxígeno puro de las Cícladas y tomarás algunas fotos para dar envidia a todos los que no vinieron. Regreso al hote

Día 07, 02 SEP SANTORINI-ATENAS (D,C)

Desayuno en el hotel a la hora indicada transferencia para el Puerto y abordar un ferry con destino a Atenas. Boleto en Clase regular. A su llegada a Atenas nuestro guía local le esperara transferencia para el hotel.

Día 08, 03 SEP ATENAS-DELFOS-ATENAS

Desayuno en el hotel y excursión de entero día a Delfos, célebre por su Oráculo, situado sobre la vertiente meridional del Monte Parnaso, a cuyos pies se encuentra el santuario de Apolo, el mayor lugar de peregrinaciones en la Antigüedad. Llegada y visita del sitio arqueológico, uno de los más relevantes de la Grecia antigua, declarado patrimonio de la Humanidad:

DIA 09, 04 SEP ATENAS – VISITA DE LA CIUDAD – DUBIA

Desayuno. Salida del hotel con las maletas para la visita de la ciudad con Acrópolis y Areópago.

Este circuito le permite observar el gran contraste existente entre la Capital de la Grecia Clásica y la ciudad cosmopolita. En cuanto entre en la ACRÓPOLIS podrá admirar el Templo de Atenea Nike, los Propileos, la hermosa geometría del PARTENÓN se desplegara ante sus ojos, el Erecteion con su renombrado pórtico de las Cariátides, El Pandroseion y el Areópago. Visitará la Colina de Filopapo, el Barrio de Plaka, el Arco de Adriano, el Templo de Zeus, el Parlamento con la Tumba al Soldado Desconocido, y la ciudad moderna de Atenas, la ciudad consentida de los Dioses. A la hora convenida traslado al aeropuerto de Atenas, salida del vuelo a su destino Dubai.

TK1850P 04SEP 3 ATHIST*SS1 1540 1710

Día 10, 05 SEP DUBAI (D, C)

Desayuno. Por la mañana realizaremos la visita de la ciudad clásica. Se empieza por Bastakiya, el barrio antiguo con visita al Museo, situado en la antigua fortaleza de Al-Fahidi, para conocer más sobre la historia de la ciudad. Tomaremos un "Abra", o taxi local acuático, para cruzar el canal, mientras disfrutamos de la espectacular vista de los edificios a ambos lados del creek. Al otro lado se verán los Zocos de las Especies y del Oro. Se continúa por la zona de Jumeirah, donde se realiza una parada para fotografiar la Gran Mezquita, de arquitectura islámica moderna, y también nos detendremos para fotografiar otro de los edificios emblemáticos de Dubái, el hotel Burj Al Arab. Traslado al Burj Khalifa, la torre más alta del mundo con 828 m (subida incluida). Almuerzo en el restaurante giratorio Al Dawaar. Por la tarde, se realizará un safari (chófer en inglés) para conocer el verdadero desierto de Dubái y sus dunas en un 4x4, pasando por las granjas de camellos y con parada para tomar fotografías y observar la espectacular puesta de Sol. A continuación llegamos hasta el tradicional campamento árabe, donde les ofrecerán una Cena barbacoa bajo las estrellas con entretenimiento en vivo para que disfruten de una noche animada, con danza del vientre, podrá fumar la aromática shisha (pipa de agua) y, para los más atrevidos, montar a camello o dejarse pintar con henna. Regreso al hotel. Alojamiento.

Día 11, 06 SEP DUBAI (D, C)

Desayuno. Mañana libre. Puede aprovechar para realizar compras en algunos de los innumerables "Mall", siendo el más grande el "Dubái Mall", donde se encuentra una de las pistas de esquí cubierta más grande del mundo. Por la noche nos trasladaremos (chófer en inglés) hasta un barco tradicional árabe, el Dhow, para realizar un crucero por La Marina de Dubái, donde podrá degustar una Cena de comida tradicional árabe e internacional, mientras el Dhow se desliza suavemente por el agua, con espectaculares vistas a los zocos, palacios y rascacielos de la ciudad. Al finalizar el crucero, regreso al hotel y Alojamiento.



Asia Tour Expert

PTI Travel & Tours

3435 Wilshire Blvd Ste 27-62 Los Angeles CA 90010

Tel 213-670-7650 1888-247-8230

www.asiatoursexpert.com

Día 12, 07 SEP DUBAI (D)

Desayuno. Traslado al aeropuerto por la tarde para abordar un vuelo de regreso a casa.

Servicios Incluidos:

- Vuelo Internacional saliendo de la ciudad de Los Angeles
- Asistencia en el arribo de los pasajeros en el aeropuerto.
- 10 noches de alojamiento en los hoteles arriba mencionados.
- Tours de acuerdo al itinerario con guía autorizado por el Ministerio de Turismo
- Bus de lujo con A/C.
- Entradas a los sitios detallados en el itinerario.
- Régimen de comidas: Desayunos diarios, dos almuerzos, siete Cenas.

Servicios no incluidos:

- Gastos personales de cualquier tipo
- Bebidas durante comidas.
- Propinas
- Visas
- Turquía 60
- USD
- Dubái 0.000 USD (se paga directamente en el destino)
- Impuesto de turismo dirham 5 USD por habitación por noche en Dubái
- Impuesto de turismo € 7,00 por habitación por noche Grecia
- Seguro de enfermedad o cancelación de viaje

A. Cancelaciones y Regulaciones:

Deposito no es reembolsable, ni transferible.

De 40-50 días antes de la salida a Turquía 25 % del total del viaje

De 30-39 días antes de la salida a Turquía 50% del total del viaje.

De 16-29 días antes de la salida a Turquía 75% del total del viaje

Menos de 01-15 o días antes de las salida a Turquía o no Show – Penalización completa – 100 %.

PTI Travel and Tours se reserva el derecho realizar cambios o alteraciones los itinerarios por seguridad de los viajeros como también publicar fotografías grupales tomadas durante su viaje.

© Copyrights ATE Travel 2023, all rights reserved

California Law requires certain sellers of Travel to have a trust account or Bond. This business has trust account.

CST 2107368-40

Firma _____

DATE _____